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意見等 

の内容 

 益田市内を走る特急列車で、コンセントが未装備、車内改札をいまだに実施している、

全車指定席の着席サービスへの改善を望む。 

 全列車に NiziU の曲を 365日 24時間流してほしい。どんなに遅くても北京オリンピ

ックまでには整備を。 

 人口減少、夏の高校野球全国大会で島根県に一度も優勝がない、など暗い話題ばかり

で、上記改善で暗い意味の島根県を一掃すべき。 

 

回答の 

内容 

 この度のＪＲ特急列車に係る改善策についてはＪＲ西日本の所管事項となるため、益

田市としてはお答えできる立場にございません。 

しかしながら、益田市にアクセスする交通機関の利用率や利便性の向上は、市として

も大変重要なことですので、今後ＪＲとの意見交換の場など様々な機会をとらえて要望

していきたいと思います。 

 

 


